

Casa Rural LA CASONA DE ALDEALOBOS

Datos Generales

Descripción: La Casona de Aldealobos es el resultado final de la rehabilitación de un antiguo pajar que data construido en 1890, destinado en la parte baja al cuidado del rebaño y en su parte alta al almacenamiento de la paja y el grano del ganado.

Se han conservado los elementos más característicos de la zona, la fachada con su antigua piedra de río, la calidez de las maderas, los muros de mampuesto y el patio exterior.

Capacidad: 10 personas

Acceso: Acceso en coche

Localización: Casa al centro del pueblo

Categoría 0

Precio Mínimo / Día: 300.00 € ½ / 10 personas

Servicios: Desayuno, Limpieza

Situación

Dirección: C/Barranco 3, Aldealobos CP 26145

GPS: ([googlemap](#)) **Latitud:** 42° 18' 28.9373" N **Longitud:** 2° 12' 0.0439" W **Altitud:** 0 m.

Distribución

La casa es de alquiler completo con una capacidad para 10 personas, consta de dos plantas y un bonito patio exterior con porche y elementos típicos de la zona. El patio está acondicionado con una mesa y sillas en forja de jardín para disfrutar de los buenos días.

La planta baja consta de un salón-comedor, una habitación de matrimonio y un cuarto de baño, todo ello adaptado para personas discapacitadas.

La planta superior tiene 4 habitaciones, dos de cama de matrimonio y dos habitaciones con camas dobles, disponiendo también de una cuna-cama y dos cuartos de baño. Todo ello decorado en ambiente rustico, acorde con el lugar que merece.

Dormitorios: 5 (3 Dormitorios con cama doble, 2 Dormitorios con 2 camas individuales)

Equipamiento: Animales, Cuna, Batidora, Cafetera, Calefacción, Cocina, Internet, Lavadora, Televisión, Lavavajillas, Microondas, Equipo de Música, Secador, Secadora, Tostadora, Video, Fácil aparcamiento, Jardín, Aparcamiento privado, Juntas, Chimenea

Otros servicios

Visitas a bodegas, algunas con paseo por viñedos, cata y comida tradicional.

Rutas de senderismo por Sierra La Hez zona propicia para escuchar la berrea y admirar la belleza de sus paisajes declarada reserva de la biosfera y zona apta para la micología y la caza cerca de la zona. Alquiler 4X4 para rutas en Todoterreno.

También a pocos kilómetros balneario y aguas termales

Numerables Fiestas Patronales en sus villas, la fiesta de la Molienda en julio con degustaciones.

Exposición en agosto de arte en la tierra en santa lucio de ocón y la travesía a pie por las villas de ocon, travesía btt por cabimonteros, rally, jornadas micológicas.

En casi todos los pueblos del valle dispone de diversas áreas recreativas (acondicionadas con mesas, fuentes, asadores, algunas con columpio y mesa de pimpón, etc. Como patrimonio cultural destacar la Iglesia Ntra. Sra. de las Virtudes s. XVII, la ermita s. XVI, yacimientos arqueológicos prerromanos, las casa blasonadas del pueblo, el castillo de la villa, el molino harinero único en la rioja, granja de avestruces, yacimiento arqueológico de parpalinas.

destacar que esta a 20 minutos de las instalaciones de logroño para el torneo de copa davis

Punto de encuentro

La propia casa

Fotos



Anotaciones